



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0190

CHUPACA: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELINCUENCIAL “LOS PATENTES DE CHUPACA”

- **Comercializaban productos al parecer de procedencia ilegal.**

Con la finalidad de prevenir y erradicar los delitos contra los derechos intelectuales, policías del Área de Policía Fiscal, intervinieron dos locales comerciales “Gleyfor” y “Chunkas”, incautando zapatillas deportivas de procedencia al parecer ilegal.

Por inmediaciones del Jirón Grau – Provincia de Chupaca, los agentes policiales intervinieron a Elfer Paul de 19 años de edad, y Cristhian de 28 años de edad, integrantes de la banda delincuencia “Los Patentes de Chupaca”, quienes se encontraban en el interior donde se almacenaba, exhibía y comercializaba mercadería en prendas de vestir (zapatillas deportivas), sin contar con las autorizaciones de los titulares del derecho.

Los intervenidos estarían implicadas en el delito contra los derechos intelectuales delito contra la propiedad intelectual. Durante las diligencias se incautó 240 pares de zapatillas de marcas patentadas Nike, Adidas, Gucci entre otras, valorizado en 84 mil soles, Asimismo lograron incautar 1000 entre CD, DVD Y BLUERAY, valorizado en 20 mil soles. La mercadería fue trasladado a la Policía Fiscal, para las investigaciones correspondientes.

Huancayo, 1 de febrero del 2024.

/ayrt
15:00 hrs



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0190





POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0190

